

DAFTAR PESERTA WORKSHOP PEMBUATAN MANUSKRIP 2020
LPPM 5

No	nama_skema	nama_ketua	Fakultas	judul
1	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Edy Raharja, S.E., M.Si.	Ekonomika dan Bisnis	The Interactive Effect of Agile Integration Capability (AIC) on Supply Chain Performance
2	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Prof. Drs. Waridin, M.S., Ph.D.	Ekonomika dan Bisnis	MENAKAR EFEKTIVITAS KEBERHASILAN PENGELOLAAN HUTAN SOSIAL: STUDI PERBANDINGAN DI KABUPATEN REMBANG DAN BLORA
3	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Bambang Eko Turisno, S.H., M.Hum.	Hukum	Model Kebijakan dan Pengaturan Konservasi Magrove di pesisir pantai utara Jawa Tengah
4	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Ery Agus Priyono, S.H., M.Si.	Hukum	FINTECH PEER TO PEER LENDING SEBAGAI ALTERNATIF PEMBIAYAAN UNTUK PENGEMBANGAN USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH
5	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	I Gusti Ayu Gangga Santi Dewi, S.H., M.Kn.	Hukum	Model Kebijakan Penanggulangan Bencana Akibat Reklamasi Pantai Di Indonesia
6	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Muhamad Azhar, S.H., L.L.M.	Hukum	Strategi Pengawasan Penyelesaian Kendala Penerapan Sanksi Perdata Kepada Perusahaan Yang Tidak Mendaftarkan Pekerja Menjadi Peserta Badan Penyelenggara Jaminan Sosial Ketenagakerjaan
7	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Prof.Dr. Rahayu, S.H., M.Hum.	Hukum	Membangun Model Perlindungan Hak Atas Pekerjaan yang Layak Bagi Pekerja Terdampak Pandemi Covid-19 di Provinsi Jawa Tengah
8	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	R. Suharto, S.H., M.Hum.	Hukum	Model Pemberdayaan Masyarakat Nelayan dalam Industri Pangan Olahan Berbahan Baku Ikan Laut
9	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Alamsyah, S.S., M.Hum.	Ilmu Budaya	PELESTARIAN KESENIAN TRADISIONAL MELALUI DOKUMENTASI, REGENERASI, DAN KREATIVITAS PERTUNJUKAN DI PANTAI UTARA JAWA : STUDI SENI EMPRAK DAN KENTRUNG DI JEPARA
10	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Drs. Eko Punto Hendro G., M.A.	Ilmu Budaya	Prakiraan Kondisi Lingkungan Fisiografis Dan Aspek Historis-Arkeologis Sekitar Demak-Grobogan Hingga Abad XVI Masehi
11	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Drs. M. Suryadi, M.Hum.	Ilmu Budaya	Desain Karakter Perempuan Jawa Pesisir dalam Peran Kehidupan Rumah Tangga Melalui Rekonstruksi Komponen Leksikon Peralatan Rumah Tangga Tradisional
12	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dra. Ana Irhandayaningsih, M.Si.	Ilmu Budaya	PENGEMBANGAN SISTEM ASESMEN LITERASI INFORMASI
13	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Drs. Mujid Farihul Amin, M.Pd.	Ilmu Budaya	MODEL INTEGRATIF DALAM PEMBELAJARAN BAHASA INDONESIA BAGI PENUTUR ASING (Studi Pembelajaran Mahasiswa Asing di Jawa Tengah)
14	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Heriyanto, S.Sos., M.IM., Ph.D.	Ilmu Budaya	Identifikasi Pengalaman Belajar Mahasiswa selama Study from Home sebagai Bagian dari Literasi Informasi Mahasiswa
15	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Laura Andri Retno Martini, S.S., M.A.	Ilmu Budaya	Mitologi Ratu Kalinyamat dan Korelasinya terhadap Perilaku Perempuan Jepara Utara : Sebuah Kajian Feminis
16	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Riris Tiani, S.S., M.Hum.	Ilmu Budaya	MODEL REKONSTRUKSI SEBAGAI PEMERTAHANAN IDENTITAS BUDAYA MELALUI KOMPONEN TUTUR BAHASA JAWA PESISIR SELATAN
17	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Roro Isyawati Permata Ganggi, SIP.,M.IP.	Ilmu Budaya	Preservasi dan Pengenalan Budaya Lokal Semarang melalui Aplikasi Game Based - Learning bagi Anak - Anak
18	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Yanuar Yoga Prasetyawan, S.Hum., M.Hum.	Ilmu Budaya	DESAIN PROGRAM LITERASI INFORMASI BAGI PERGURUAN TINGGI
19	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Agus Naryoso, S.Sos., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Kampanye Digital untuk Mengurangi Risiko Pandemi COVID-19 di Jawa Tengah

No	nama skema	nama ketua	Fakultas	judul
20	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Amni Zarkasyi Rahman, S.A.P., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Praktik Tata Kelola Mitigasi Penyebaran COVID-19 di Tingkat Lokal: Studi Komparasi Provinsi di Pulau Jawa sebagai Titik Epicentrum
21	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Nurul Hasfi, S.Sos., M.A.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	MEDIA SOSIAL DAN RUANG PUBLIK VIRTUAL: MEMETAKAN OPINI PUBLIK (PUBLIC OPINION) TENTANG RUU OMNIBUS LAW
22	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Reni Shinta Dewi, S.Sos., M.Si.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Pandemi Covid19 : Individual Learning, Kemampuan Teknologi Dan Kinerja Dosen - Mahasiswa Dalam Rangka WFH Di Indonesia
23	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Sari Listyorini, S.Sos., M.AB.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	MODEL PERBANDINGAN SOSIAL GEN Z TERHADAP LOCAL FASHION BRANDS DI JAWA TENGAH
24	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Widiartanto, S.Sos., M.AB.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Strategi Budaya Daya Saing dan Pengembangan Pengetahuan sebagai Prediktor Kinerja Rantai Pasokan (pada IKM Furniture Kabupaten Jepara)
25	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Fendy Eko Wahyudi, S.IP., M.Hub.Int.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Model Determinan Intensi Wirausaha Mahasiswa di Jawa Tengah
26	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Wijayanto, S.IP., M.Si., Ph.D.	Ilmu Sosial dan Ilmu Politik	Model Indeks Netralitas Media di Indonesia: Membangun Pemilu Netral dan Demokrasi Sehat
27	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	A. Fahmy Arif Tsani, S.Gz., Dietisien., M.Sc.	Kedokteran	INTERVENSI ISOCALORIC DIET TERHADAP PROFIL SATIETY DAN GULA DARAH
28	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	A. Fahmy Arif Tsani, S.Gz., Dietisien., M.Sc.	Kedokteran	PERILAKU MAKAN, GAYA HIDUP DAN RISIKO SINDROM METABOLIK PADA SANTRI
29	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Choirun Nissa, S.Gz., M.Gizi.	Kedokteran	OPTIMASI FORMULA ENTERAL BERBASIS BUBUK BERINDEKS GLIKEMIK RENDAH DARI TEPUNG TEMPE DENGAN BERBAGAI PENGOLAHAN
30	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Deny Yudi Fitranti, S.Gz., M.Si.	Kedokteran	Penanganan Muscle Dysmorphia dari Segi Diet Dan Perilaku Gizi
31	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Deny Yudi Fitranti, S.Gz., M.Si.	Kedokteran	Modifikasi Diit dan Gaya Hidup : Strategi perbaikan Gizi dan Kesehatan Metabolik Binaragawan Akibat Perilaku Self Made Diet
32	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	dr. Achmad Zulfa Juniarto, M.Si.Med., Sp.And (K).,M.M.R., Ph.D.	Kedokteran	Rancang Bangun Teknologi Pembuatan Masker Bedah: Upaya D-DART dalam Inovasi Teknologi Bermuatan Lokal Sebagai Bentuk Penanganan Covid19
33	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Anggorowati, S.Kp., Ns.Sp.Kep.Mat., M.Kep	Kedokteran	Keberlanjutan Perencanaan Pulang Hospitalisasi-Posthospitalisasi Ibu Nifas berbasis Teknologi Informasi terhadap Sukses Menyusui
34	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Etika Ratna Noer, S.Gz., M.Si.	Kedokteran	Rasio Leptin/Grelin sebagai Prediktor Kestabilan Berat Badan setelah Menjalankan program Diet
35	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	dr. Rebriarina Hapsari, M.Sc. Sp.MK(K).	Kedokteran	Analisis Keberadaan SARS-CoV-2 pada Sampel Feses Pasien COVID-19
36	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	dr. Satrio Adi Wicaksono, Sp.An.	Kedokteran	Rancang Bangun Head Intubation Box: Upaya D-DART dalam Inovasi Teknologi Bermuatan Lokal Sebagai Bentuk Penanganan Covid19
37	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr.dr. I Edward Kurnia Setiawan L., M.M., M.H.Kes., Sp.PK., M.Si.Med.	Kedokteran	Utilisasi Aplikasi SIGMA sebagai Media Layanan Kesehatan Paripurna Anemia Remaja Putri
38	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Fatikhu Yatuni Asmara, S.Kp. M.Sc	Kedokteran	Sistem Asesmen Terintegrasi pada Program Inter-Professional Education (IPE) di Seting Komunitas: Studi di Wilayah JogloSemar
39	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Fillah Fithra Dieny, S.Gz., M.Si.	Kedokteran	Perubahan Perilaku Healthy Life Style, Konsumsi Makanan dan Perilaku Konsumen Terkait Gizi dan Kesehatan Akibat Pandemi Covid-19
40	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Fillah Fithra Dieny, S.Gz., M.Si.	Kedokteran	SAYTU (Santriwati Sayang Tulang) : Analisis Profil Diet, Ketersediaan Energi dan Kepadatan Tulang Santriwati
41	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Ns. Niken Safitri Dyan Kusumaningrum, S.Kep., M.Si.Med	Kedokteran	Analisis dan Penerapan Konsep Comprehensive Diabetes Health Coaching di Pelayanan Kesehatan

No	nama skema	nama ketua	Fakultas	judul
42	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Nuryanto, S.Gz., M.Gizi	Kedokteran	OPTIMASI PRODUK MP-ASI BERBAHAN DASAR HIDROLISAT PROTEIN AIR TAWAR UNTUK PENANGGULANGAN STUNTING
43	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Suhartini, S.Kp., MNS., Ph.D.	Kedokteran	PENGEMBANGAN INSTRUMEN PENILAIAN KOMPETENSI KEPERAWATAN HOLISTIK PADA MAHASISWA PROFESI NERS DI STASE KEPERAWATAN AKUT DAN KRITIS
44	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Widyandani Sasikirana, S.Farm., Apt., M.Biotech	Kedokteran	PENELUSURAN AKSI MOLEKULER FORMULA PHYTOSOME-PARIJOTO SEBAGAI OBAT HERBAL SITOTOKSIK SECARA IN VITRO
45	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Bina Kurniawan, S.KM., M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	PERANCANGAN MOBILE SPRAYER MACHINE TIPE KNAPSACK DAN MISTBLOWER GUNA MENINGKATKAN EFEKTIVITAS PENYEMPROTAN DAN EFISIENSI PENYEMPROTAN
46	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. drh. Dwi Sutiningsih, M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	Pengembangan Dan Evaluasi Sediaan Hand Sanitizer Berbahan Dasar Carica Papaya Sebagai Upaya Pencegahan COVID-19
47	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dra. Retno Hestiningsih, M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	PENGEMBANGAN TEKNIK DIAGNOSIS CEPAT UNTUK PEMERIKSAAN PENYAKIT BERBASIS RODENT (SEBAGAI UPAYA PENGENDALIAN PENYAKIT DI KOTA SEMARANG)
48	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Ir. Suyatno, M.Kes.	Kesehatan Masyarakat	Pengembangan Model Pelatihan Kader Posyandu untuk meningkatkan Akurasi Deteksi Dini Stunting pada Balita di Kabupaten Demak
49	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Lintang Dian Saraswati, S.KM., M.Epid.	Kesehatan Masyarakat	Rancang Bangun Surveillance Masyarakat Terdampak Covid19 Berbasis Komunitas: Upaya D-DART dalam Inovasi Teknologi Bermuatan Lokal Sebagai Bentuk Penanganan Covid19
50	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Fuad Muhammad, S.Si., M.Si.	Pascasarjana	PEMODELAN EKOWISATA BERBASIS DAYA DUKUNG FISIK KAWASAN DALAM UPAYA PENGEMBANGAN EKOWISATA BERKELANJUTAN DI PANTAI KARANG JAHE, REMBANG
51	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Jafron Wasiq Hidayat, M.Sc.	Pascasarjana	Model Pengelolaan Perairan berbasis Sumberdaya Biotik menuju Masyarakat Peduli di Sungai Babon Semarang
52	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Prof. Dr. Ir. Purwanto, DEA	Pascasarjana	Pemanfaatan Limbah Cat Sebagai Bahan Baku Campuran Pembuatan Bata Ringan dan Batako Dengan Proses Solidifikasi
53	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Diah Ayuningrum, S.Pd., M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	KARAKTERISASI MOLEKULAR AKTINOMISETES PENDEGRADASI LIMBAH ORGANIK DARI SEDIMEN TAMBAK UDANG VANAME (<i>Litopenaeus vannamei</i>) DAN POTENSINYA UNTUK BIOREMEDIASI
54	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Ir. Diana Rachmawati, M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	EFISIENSI PEMANFAATAN PAKAN, PERFORMAN PERTUMBUHAN, DAN PROFIL ASAM AMINO IKAN PATIN (<i>Pangasius hypophthalmus</i>) MELALUI SUPLEMENTASI ASAM AMINO LISIN DALAM PAKAN SEBAGAI UPAYA PERCEPATAN PRODUKSI
55	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Ir. Pinandoyo, M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Penerapan Rekayasa Teknologi Pemanfaatan Tepung Bayam Antingâ€“Anting (<i>Acalypha Indica</i> L) Dan Tauge Berbasis Media Kultur Yang Berbeda Sebagai Substitusi Tepung Kedelai Sumber Protein Nabati Guna Meningkatkan Produksi Pembenuhan Ikan Gurame (<i>Osphronemus Goramy</i>)
56	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Ir. Suryanti, M.Pi.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Inventarisasi Potensi Echinodermata Berbasis Keanekaragaman Genetika Dan Nilai Hue Di Kepulauan Karimunjawa
57	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Vivi Endar Herawati, S.Pi., M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Teknologi Rekayasa Pengembangan Dan Penerapan Kultur <i>Massal</i> cacing Laut (<i>Nereis</i> Sp.) Menggunakan Tepung Magot (<i>Hermetia Illucens</i>) Dan Bungkil Kelapa Sebagai Pakan Guna Peningkatan Produksi Dan Kualitas Nutrisi Pembesaran Udang Vanname (<i>Litopenaeus Vannamei</i>)

No	nama skema	nama ketua	Fakultas	judul
58	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Ir. Sumardianto, PG.Dipl., M.Gizi	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Isolasi Nisin Sebagai Food Additive Dari Terasi Udang Rebon (<i>Acetes sp.</i>) dengan Pengemas yang Berbeda serta Aplikasinya pada Sosis Ikan Nila (<i>Oreochromis Niloticus</i>)
59	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Ir. Suminto, M.Sc. Ph.D.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Optimasi Kultur <i>Harpacticoida Tigriopus sp.</i> Sebagai Substitusi Pakan Alami Larva Udang Vaname (<i>Litopenaeus vannamei</i>)
60	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Lukita Purnamayati, S.TP., M.Sc.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Modifikasi Lemak Kakao Tiruan (Cocoa Butter Equivalent) dan Aplikasinya pada Coklat Batang
61	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Nurul Latifah, S.Kel., M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	Pengukuran Sistem CO2 dan Estimasi Potensi Serapan Blue Carbon di Perairan Karimunjawa
62	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Putut Har Riyadi, S.Pi., M.Si.	Perikanan dan Ilmu Kelautan	POTENSI BIOAKTIF HIDROLISAT VISCERA IKAN NILA (<i>Oreochromis niloticus</i>) SEBAGAI NUTRACEUTICAL ANTI-INFLAMASI PADA MENCIT INDUKSI LIPOPOLYSACCHARIDE
63	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Ahmad Ni'matullah Al-Baarri, S.Pt., M.P., Ph.D.	Peternakan dan Pertanian	Mie Sehat dengan Substitusi Tepung Mocaf dan Fortifikasi Spirulina untuk Diversifikasi Produk
64	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	A'isyah Surya Bintang, S.P., M.Sc.	Peternakan dan Pertanian	Pemanfaatan Agensia Hayati dan Aplikasi Pemupukan untuk Mengendalikan Penyakit Busuk Batang pada Tanaman Kedelai (<i>Glycine max</i>)
65	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Ir. Bambang Waluyo Hadi Eko Prasetyono, M.S., M.Agr.	Peternakan dan Pertanian	PENGEMBANGAN APLIKASI SUPLEMENTASI PROTEIN PADA RANSUM KOMPLIT UNTUK MENINGKATKAN PRODUKSI SAPI PEDAGING
66	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Sri Mulyani, S.Pt., M.P.	Peternakan dan Pertanian	PENGEMBANGAN APEL MANGROVE (<i>Sonneratia caseolaris</i>) SEBAGAI SUMBER PREBIOTIK DALAM MINUMAN FERMENTASI UNTUK Mendukung KESEHATAN MENUJU KETAHANAN PANGAN BERKELANJUTAN
67	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Sri Sumarsih, S.Pt., M.P.	Peternakan dan Pertanian	PRODUKSI ADITIF PAKAN BERBAHAN DASAR TEPUNG GARUT ((<i>Maranta Arundinacea L</i>) DIPERKAYA PROBIOTIK BAKTERI ASAM LAKTAT UNTUK OPTIMALISASI KESEHATAN DAN PRODUKTIVITAS ITIK LOKAL PERIODE STARTER
68	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	drh. Dian Wahyu Harjanti, Ph.D.	Peternakan dan Pertanian	ISOLASI DAN IDENTIFIKASI PATOGEN MASTITIS SERTA UPAYA PENGOBATAN MELALUI PENGEMBANGAN PRODUK ANTISEPTIK DAN ANTIBIOTIK DAUN JATI MERAH (<i>Tectona grandis Linn.</i>)
69	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Ir. Mulyono, M.Si.	Peternakan dan Pertanian	PENGARUH SUBSTITUSI TEPUNG IKAN DENGAN TEPUNG LARVA <i>Hermetia illucens</i> YANG DISUPLEMENTASI <i>Trichoderma sp</i> TERHADAP UTILITAS NUTRISI DAN PRODUKSI PUYUH PETELUR FASE AWAL
70	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Istna Mangisah, S.Pt., M.P	Peternakan dan Pertanian	APLIKASI SINBIOTIK PADA AYAM BROILER TERCEKAM PANAS DENGAN SUPLEMENTASI SELENIUM DAN BETAIN UNTUK MENINGKATKAN KETAHANAN TUBUH DAN PRODUKTIVITAS
71	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Istna Mangisah, S.Pt., M.P	Peternakan dan Pertanian	EVALUASI EFEKTIFITAS PENGGUNAAN <i>Lactobacillus plantarum</i> DAN TEPUNG PORANG SEBAGAI SUPLEMEN ITIK TEGAL
72	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Prof. Dr. Ir. Edjeng Suprijatna, M.P.	Peternakan dan Pertanian	Pemanfaatan Ekstrak Daun Ketapang (<i>Terminalia catappa</i>) Sebagai Agen Pemacu Pertumbuhan Alami pada Ayam Kampung Persilangan
73	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Prof. Dr. Ir. Florentina Kusmiyati, M.Sc.	Peternakan dan Pertanian	Perakitan Galur Padi Indeks Glikemik Rendah Rasa Enak untuk Mendukung Akses Pangan Sehat Nasional
74	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Prof. Dr. Ir. Valentinus Priyo Bintoro, M.Agr.	Peternakan dan Pertanian	PENGEMBANGAN EKSTRAK BUAH SEMU JAMBU MONYET SEBAGAI LARUTAN MARINASI UNTUK MEMPERTAHANKAN KUALITAS DAGING SELAMA PERIODE PENYIMPANAN
75	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Prof. Ir. Vitus Dwi Yuniarto Budi Ismadi, M.S., M.Sc. Ph.D.	Peternakan dan Pertanian	SUPPLEMENTASI SUMBER PROBIOTIK SEBAGAI PAKAN ADITIVE ALAMI DALAM MENUNJANG PRODUKTIVITAS KALKUN PEDAGING

No	nama skema	nama ketua	Fakultas	judul
76	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Rosyida , S.P., M.Sc.	Peternakan dan Pertanian	Mitigasi Cekaman Kekeringan dan Peningkatan Kualitas Tanaman Tomat Ceri (Solanum Lycopersicum Var. Cerasiforme) dengan Biostimulan
77	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Sutaryo, S.Pt., M.P., Ph.D.	Peternakan dan Pertanian	Evaluasi Substitusi Bungkil Kedelai dengan Sumber Protein Berbasis Dedaunan Tanaman Tropis terhadap Kinerja, Karakteristik dan Kualitas Karkas, Produksi Limbah dan Produksi Methane Feses Kelinci New Zealand White
78	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Hastaning Sakti, M.Kes., Psi.	Psikologi	Pengembangan “Brief Mindfulness Internet-Based Intervention” untuk Meningkatkan Kesehatan Mental Mahasiswa
79	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dra. Darosy Endah Hyoscyamina, M.Pd.	Psikologi	Pelatihan Sikap Positif Untuk Mengatasi Hailullah (tidur pagi setelah subuh) Pada Mahasiswa
80	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Erin Ratna Kustanti, S.Psi., M.Psi., Psikolog	Psikologi	GANDENG TANGAN : Gerakan Psikoedukasi dengan Creative Art Intervention untuk Prevensi Aksi Perundungan pada Siswa SD
81	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Imam Setyawan, S.Psi., M.A.	Psikologi	ZENTANGLE (MINDFULNESS DOODLING) SEBAGAI METODE PENINGKATAN RETENSI MEMORI SISWA
82	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Yohanis F. La Kahija, S.Psi., M.Sc.	Psikologi	Pengembangan Metode Dual Voice Hypnosis (DVH) untuk Psikoterapi
83	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Abdul Hoyyi, S.Si., M.Si.	Sains dan Matematika	PENGUKURAN RISIKO KREDIT MENGGUNAKAN MULTIPLE KERNEL SUPPORT VECTOR MACHINE (MKSVM)
84	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Alan Prahutama, S.Si, M.Si.	Sains dan Matematika	Pemetaan dan Pemodelan Demam Berdarah Dengue di Provinsi Nusa Tenggara Timur dengan Generalized Poisson Model dan Geographically Approaches
85	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dinar Mutiara Kusumo Nugraheni, S.T., M.InfoTech.(Comp)., Ph.D.	Sains dan Matematika	Inovasi Pemanfaatan Teknologi untuk Pelesarian Kawasan Bersejarah Kota Semarang
86	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Bambang Cahyono, M.S.	Sains dan Matematika	SUPLEMEN KOMBINASI SENYAWA ALAM DALAM MENCEGAH INFEKSI SARS-CoV-2 (2019-nCoV)
87	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Di Asih I Maruddani, S.Si., M.Si.	Sains dan Matematika	UJI AKURASI UKURAN RISIKO ADJUSTED-EXPECTED SHORTFALL DAN PENERAPANNYA PADA INVESTASI KOMODITAS PERTANIAN DI INDONESIA
88	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Dra. Endah Dwi Hastuti, M.Si.	Sains dan Matematika	Perbandingan Jenis dan Konsentrasi Metabolit Sekunder pada Tiga Jenis Mangrove yang Tumbuh di Lingkungan Pantai dan Tambak di Kecamatan Tugu Kota Semarang
89	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Dra. Endang Saptiningsih, M.Si.	Sains dan Matematika	Deteksi Varietas Cabai (Capsicum frutescens L.) Tahan Penggenangan Menggunakan Karakter Adaptasi
90	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Dra. Meiny Suzery, M.S.	Sains dan Matematika	NUTRASETIKA MICRO JELLY EKSTRAK KULIT JERUK TERSTANDART KADAR HESPERIDIN SEBAGAI ADJUVANT KEMOTERAPI KANKER BERTARGET PENEKAN REACTIVE OXYGEN SPECIES (ROS)
91	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Dra. Sunarsih, M.Si.	Sains dan Matematika	ANALISIS MATEMATIKA DAN OPTIMISASI SISTEM KOLAM STABILISASI UNTUK PENGOLAHAN AIR LIMBAH DOMESTIK
92	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Erma Prihastanti, M.Si.	Sains dan Matematika	Optimasi Produksi Bunga Jantan Salak Pondoh (Salacca zallaca cv. pondoh) dan Penanganan Pasca Panennya untuk Preservasi Serbuk Sari dan Sumber Antioksidan
93	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Gatot Yuliyanto, S.Si., M.Si.	Sains dan Matematika	Penggunaan metode mikrotremor sebagai metode alternatif identifikasi akuifer air tanah
94	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Kasiyati, S.Si., M.Si.	Sains dan Matematika	APLIKASI FOTOSTIMULASI DAN SUPLEMENTASI TEPUNG DAUN KELOR UNTUK MENINGKATKAN KUALITAS DAGING ITIK LOKAL

No	nama skema	nama ketua	Fakultas	judul
95	Riset Pengembangan dan Penerapan (RPP)	Dr. Kusworo Adi, S.Si., M.T.	Sains dan Matematika	Rancang Bangun Sistem Deteksi Jenis Pelanggaran Lalu Lintas Kendaraan Bermotor Dengan Teknik Pengolahan Citra Untuk Mendukung Electronic Traffic Law Enforcement (e-TLE)

